



INTERNATIONALE SOCIALISTE

Résolution du Conseil de la SI sur le peuple kurde

La guerre menée depuis des décennies contre le peuple kurde dans toutes les régions du Kurdistan est récemment entrée dans un dangereux tournant historique qui menace l'existence du peuple kurde et compromet la sécurité et la stabilité dans cette partie du monde.

Cette nation qui a su vaincre l'organisation terroriste la plus féroce de l'histoire de l'humanité (ISIS) au Kurdistan irakien et au Rojava (partie kurde de la Syrie) est aujourd'hui confrontée à une guerre d'initiation, visant à détruire la société kurde avec toutes ses composantes, des aspects culturels et civilisationnels, ainsi qu'à détruire les infrastructures, en plus de la politique de colonisation qui conduit à un changement démographique dans la région, ce qui accroît les souffrances du peuple kurde.

L'Internationale socialiste est l'organisation de la paix et de la démocratie dans toutes les parties du monde, c'est pourquoi nous sommes solidaires du peuple kurde dans sa lutte pour ses droits légitimes. Nous exigeons la cessation de toutes les formes de guerre contre la nation kurde, qu'elles soient militaires, culturelles ou économiques, et nous soulignons qu'il n'y a pas de solution militaire à cette question. Nous demandons l'arrêt immédiat de toutes les opérations militaires car elles augmentent les possibilités de regroupement de l'ISIS. La solution à cette question n'est possible que par le biais d'un dialogue politique entre toutes les parties. Une telle solution apportera de la sécurité et de la stabilité à la région, ce qui aura un effet positif sur le monde entier en général et sur l'Europe en particulier.